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Top 4 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
@ Herr Bielaczewski erläutert, dass es ein Treffen mit dem Vorsitzenden des DRK gegeben 
hat, um die WLAN-Versorgung im Pomm 91 sicherzustellen. Hier ist eine Lösung gefunden wor-
den.


